

Cuba prioriza enfrentamiento a todas las formas de discriminación

Image not found or type unknown



Día Internacional para la Eliminación de la Discriminación Racial

La Habana, 21 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, en ocasión de celebrarse hoy el Día Internacional para la Eliminación de la Discriminación Racial, aseguró en X que Cuba continuará enfrentando todas las prácticas discriminatorias.

El canciller ratificó en la red social, que la isla antillana honra la lucha global contra el racismo y por la igualdad, y continuará siendo una prioridad para el Estado cubano, escribió.

El 21 de marzo de 1960, la policía abrió fuego y mató a 69 personas en una manifestación pacífica contra la ley de pases del apartheid que se practicaba en Sharpeville, Sudáfrica. Al proclamar el mencionado Día en 1966, la Asamblea General instó a la comunidad internacional a redoblar sus esfuerzos para

eliminar todas las formas de discriminación racial. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/379228-cuba-prioriza-enfrentamiento-a-todas-las-formas-de-discriminacion>



Radio Habana Cuba